

Eva Hagl-Lechner: Gemeinsam stark - Bäuerinnen vernetzen sich

Bäuerinnen-Kolumne für die April 2024 - Ausgabe der Landwirtschaft von Landesbäuerin-Stv. und Bezirksbäuerin Eva Hagl - Lechner



Eva Hagl-Lechner © www.pomassl-fotografie.at

„Bäuerin sein – vielseitiger denn je!“ so lautet das Motto des Bundesbäuerinnentages 2024, der Anfang April in Kärnten über die Bühne geht. Dieser ist immer ein bedeutendes Ereignis, das Bäuerinnen aus ganz Österreich zusammenbringt, um sich auszutauschen und zu vernetzen. Es ist eine inspirierende Plattform, um die Rolle der Frauen in der Landwirtschaft zu stärken und das Engagement für eine nachhaltige Zukunft zu würdigen. Die Veranstaltung bietet eine Vielzahl an Vorträgen und Diskussionen, die es den Teilnehmerinnen ermöglicht, ihr Wissen zu erweitern und neue Perspektiven zu gewinnen. Es ist beeindruckend zu sehen, wie Frauen in der Landwirtschaft gemeinsam an Herausforderungen arbeiten und innovative Lösungen entwickeln. Der Bundesbäuerinnentag ist eine Quelle der Motivation und des Stolzes für uns Bäuerinnen, die wir tagtäglich auf unseren Betrieben arbeiten, um die Lebensmittelversorgung sicherzustellen. Es ist eine Gelegenheit, sich zu feiern, zu inspirieren und zu ermutigen. Ich bin sicher, dass der diesjährige Bundesbäuerinnentag wieder viele unvergessliche Momente und wertvolle Erkenntnisse bieten wird. Es ist eine Ehre, Teil einer so engagierten und leidenschaftlichen Gemeinschaft von Frauen im ländlichen Raum zu sein.